

## **Информация для иностранных граждан, поступающих в учреждение образования «Белорусский государственный университет культуры и искусств»**

Для того, чтобы получить официальное приглашение на обучение в БГУКИ, иностранный абитуриент должен представить в отдел международных связей следующие документы:

- заявление на обучение в БГУКИ (необходимо указать специализацию и форму обучения)
- свидетельство об образовании с указанием изученных предметов и полученных отметок
- копия национального паспорта.

Документы должны иметь перевод на русский язык и могут быть высланы по почте, факсу, e-mail.

Университет предлагает подготовку в аспирантуре и докторантуре.

Языки обучения - русский и белорусский по выбору.

Для иностранных студентов БГУКИ предлагает годичные курсы русского языка, на которых будущие студенты художественных специальностей могут посещать занятия по избранной специальности.

### **Information for foreign students who apply to the Belarusian State University of Culture and Arts**

The applicant should send the following documents to the Department for International Cooperation of the Belarusian State University of Culture and Arts to get an official invitation:

- an application for the study;
- a study certificate with the indication of subjects and marks received;
- a copy of passport.

The documents are to be translated into Russian and may be sent by post, fax, e-mail.

The university offers training in postgraduate and doctoral studies.

The languages of training are Russian and Belarusian by choice.

BSUCA offers one-year Russian language courses for foreign students. Future students of art specialties can attend classes in their chosen specialty.